# Nombre de alumno: Renato Villalobos robledo

Nombre del profesor:GONZALO RODRIGUEZ RODRIGUEZ

Nombre del trabajo: mapa conceptual

Materia:introducción ala historia

**Grado: 1 cuatrimestre** 

**Grupo:A**Comitán de Domínguez Chiapas a 21 septiembre de 2023.

#### PRIMERAS NOTICIAS HISTÓRICAS.

## EL PAPIRO DE KAHUM

Es un documento más antiguo que podríamos considerar el "primer tratado de Medicina Veterinaria" de la Historia. Aunque en él no se habla de los veterinarios como tales, pues parece que esta figura no existía en el antiguo Egipto y las labores de curación de los animales las realizaban los sacerdotes.

# Los egipcios

creían que los excrementos la materia corrupta podían introducirse en las venas, lo que explica la importancia atribuida a la sangría.

## por lo tanto

El aire y las secreciones (tales como la saliva, el fluido espermático, la orina y las heces fecales) eran transportados a sus emplazamientos apropiados por los «metous»,

## **También**

No es sorprendente que en el sacrificio de animales la sangre fuera cuidadosamente extraída (si bien es preciso admitir que se trata de una forma conveniente de sacrificio). La comparación con la Medicina humana

#### DOMESTICACIÓN DE LOS PRIMEROS ANIMALES.

A lo largo de la historia de la humanidad los animales han jugado un papel importante en eol desarrollo de las costumbres, leyendas y religiones. Desde muy temprano, los hombres primitivos hallaron que la relación humano-animal era un aspecto fundamental para su supervivencia, sobrevivir en un ambiente en donde era necesario procurarse alimento, vestido, abrigo sin más herramientas que las que la naturaleza y su ingenio proveían, era un enorme desafío.

# En efecto

la domesticación, se define como un proceso mediante el cual una población animal se adapta al hombre y a una situación de cautividad a través de una serie de modificaciones genéticas

# también

Se cree que la domesticación animal ocurrió por primera vez en el período mesolítico en América, Europa y Asia. Siendo un proceso que traspasa generaciones, es difícil saber con exactitud cuando comenzó hay quienes afirman, mediante el hallazgo de huesos de perros enterrados cerca de los de humanos que hubo una conexión entre ambos desde hace más de 135.000 años.

Los años 30.000 15.000

Un fenómeno ampliamente desarrollado en estudios Arqueológicos genéticos

#### DOMESTICACIÓN EN MÉXICO.

Los datos de que disponemos indican que el primer proceso de domesticación para este territorio se relacionó con el guajolote

(Meleagris gallopauo). Basándonos en la información arqueológica disponible es necesario concluir que el momento en que alguien logró por primera vez controlar y manipular el ciclo de vida de algunas de estas aves fue hace 3,500 o 4,000 años, época en la cual los grupos humanos vivían en "macro bandas estacionales".

## Así que

Es necesario enfatizar que no existe ningún dato relacionado con culturas o asentamientos humanos en los que se hayan encontrado evidencias de guajolotes salvajes cautivos o en proceso de domesticación, por lo que esta fecha parte sólo de comunidades del Preclásico en las que ya existían ejemplares domésticos hace 2,000 a 3,000 años.

#### EL HIPIATRA GRIEGO

hipiatra en las legiones, reconociéndoseles que sus sistemas de trabajo tenían unas directrices de eficacia y madurez,

### Por que

Cuando un caballo está afectado de calentura, con la boca abierta, jadeo y con calor corporal.

los

pilares incólumes que se mantuvieron hasta bien entrada el siglo XVIII.

# El

Un estilo de vida controlado en gran parte por actividades vinculadas con la religión, lo cual impulsaría a la gente a participar en el proceso por los beneficios religiosos que se obtendrían.

# nosotros

tenemos Recursos económicos suficientes para apoyar el proceso sin tener que descuidar las necesidades vitales.

#### LOS VETERINARIOS ROMANOS.

La veterinaria romana conoció una época de máximo esplendor en el siglo IV, no sólo por la abundancia de obras producidas, sino por el rango que adquirieron los practicantes de esta. Alcanzado el grado de oficial máximo en el ejército Imperial, y reconocida su misión en el servicio de Postas.

#### Por que

La organización de los Correos Imperiales por el Emperador Teodosio supuso un gran reconocimiento a los «mulomedici».

## **Tambien**

Cabe mencionar que a HIEROCLES, PELAGONIO, HIPOCRATE, TEOMNESTO (de la corte de Licinio), EUMELO, ANATOLIS.

# Ellos

fueron profesionales que ejercieron casi todos en el Imperio Bizantino.